



Los rectores Ruipérez y Del Valle firmando el convenio de colaboración entre las dos universidades. /BARROSO

**CONVENIO ■ COLABORACIÓN**

## Salamanca pondrá en marcha títulos dobles con la Universidad del Nordeste de Argentina

### ■ Fomentarán la colaboración en el ámbito de los postgrados

**R.D.L.**

La Universidad de Salamanca pondrá en marcha un nuevo programa de dobles titulaciones con la Universidad Nacional del Nordeste de Argentina.

Los rectores Daniel Hernández Ruipérez y Eduardo Enrique del Valle firmaron ayer el convenio de colaboración por el que las dos instituciones se comprometen a desarrollar esta nueva colaboración en el ámbito docente, principalmente dirigida a los estudiantes de doctorado.

En concreto, los rectores suscribieron ayer tres convenios: un acuerdo marco para sentar las bases de su cooperación, otro específico para el desarrollo de dobles titulaciones y un tercer convenio para formalizar el trabajo que desde hace años lleva a cabo el Grupo de Estudio sobre la Corrupción, de la Universidad de Salamanca, en la Universidad Nacional del Nordeste.

En este sentido, Ruipérez explicó que su objetivo es que la colaboración con la institu-

ción académica argentina se pueda ampliar a varios campos del conocimiento.

Por su parte, el rector Eduardo Enrique del Valle expresó su orgullo por poder "compartir un destino común" con la Universidad de Salamanca, de la que destacó su excelencia, y se mostró convencido de que con acuerdos como el suscrito con el rector Ruipérez pueden profundizar en el desarrollo de las titulaciones universitarias como factor de progreso social.